

学部4年生の皆さんへ

年明けの授業開始等について

国家試験を控え、コロナウイルス感染の不安を抱えながら勉強に専念していることと思います。

大学では、全国的な感染拡大の継続、年末年始の人の移動、本学における感染者の発生の状況を鑑み、4年生については1月4日（月）以降の授業は原則遠隔等に切り替えることにしました。別添で時間割を送付します。

また、模試についても1月12日以降に延期し、集合しての実施は避けた方法で実施する予定ですが、問題用紙の受け取り・提出については、大学の指定場所に来てもらうこととなります。大学への立ち入り禁止は1月4日に解除する予定です。模試の日程・方法等、詳細については別途、各学科から連絡があります。

県外に在住している学生は模試の実施日までには愛媛県に戻る必要がありますが、問題用紙の受け取り・提出のみの登校なので模試前の健康観察期間は必要ありません。

しかし、国家試験出発日前2週間（看護学科は1月28日（木）～2月10日（水）、臨床検査学科は2月2日（火）～2月16日（火）まで）は愛媛の自宅各自、検温や体調管理を実行するとともに、3密の場を回避してください。県内在住の学生も同様です。特に、親しい仲や短時間の会話、飲食であってもマスクを外しての会話や飲食は厳禁です。

自宅で勉強中であっても、体調不良がある場合はすでにお知らせしており、かかりつけ医もしくは地元の受診相談センター（松山 089-909-3483）にはやめに電話して指示を受け、大学にも報告（089-958-2111 12/29-1/3 は9:00-21:00）してください。

令和2年12月29日
危機対策本部